

Verein Herzkinder Österreich jubelt über Auszeichnung für Teddyhaus

Die Aktion „Helfen beim Helfen“ würdigt die besten sozialen Aktivitäten und Hilfsaktionen in Oberösterreich.

Herzkinder Österreich erhielten den Hauptpreis der Aktion „Helfen beim Helfen“, die OÖ-Krone und „Sparkasse OÖ“ initiiert haben. Ausgezeichnet wurde das Projekt „Teddyhaus Linz“. „Hier finden Eltern von Herzkindern Platz, wenn sie als Begleitperson kein freies Bett im Kinderherzzentrum bekommen haben“, berichtet Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich.

Linz, 29. November 2013 – Die beiden Hausmütter des Teddyhauses, Kerstin Kreimel und Nadja Sykora, nahmen für Herzkinder Österreich den Hauptpreis der Aktion „Helfen beim Helfen“ entgegen. „Der Preis in der Höhe von 2.500 Euro wird wieder in unsere vielseitige Tätigkeit investiert“, freut sich die Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich Michaela Altendorfer über die Auszeichnung. Das Teddyhaus platzt aus allen Nähten und soll im Frühling 2014 um vier weitere Wohneinheiten auf insgesamt 16 Wohneinheiten vergrößert werden. Die Auszeichnung wird von der „OÖ-Krone“ und „Sparkasse OÖ“ vergeben, Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer hat die Schirmherrschaft für diese Aktion übernommen. Seit 17 Jahren findet „Helfen beim Helfen“ statt, ausgezeichnet werden die besten sozialen Aktivitäten und Hilfsaktionen des Landes ob der Enns und deren stille Helden. Eine Jury sucht die Sieger aus.

Gute Seele und Ruhepol

„Unsere Hausmütter sind die guten Seelen und Ruhepole des Teddyhauses“, erklärt Michaela Altendorfer. Kerstin Kreimel und Nadja Sykora betreuen von Montag bis Freitag die anwesenden Herzfamilien im Teddyhaus. Sie haben stets ein offenes Ohr für die Sorgen, Ängste und den Kummer der Mütter und Väter. Die Hausmütter unterstützen Familien bei diversen Behördenwegen und Ansuchen. Gleichzeitig unterstehen ihnen Belange der Verwaltung und Instandhaltung des Hauses. Wöchentlich organisieren Kerstin Kreimel und Nadja Sykora ein Familienfrühstück, bei dem die Bewohner des Teddyhauses untereinander Erfahrungen austauschen können.

Barrierefreies Wohnen

Seit dem Herbst 2008 steht das Teddyhaus in Linz Herzfamilien zur Verfügung. Herzkinder Österreich hat hier gemeinsam mit dem Verein „Teddy Schwarzohr“ eine Wohnmöglichkeit mit zwölf kleinen Wohnungen geschaffen. Erst kürzlich wurde in dem Haus ein Lift eingebaut, sodass nun im Teddyhaus ein barrierefreies Wohnen möglich ist.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:
Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-2, Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com